

Une élève du collège distinguée au concours de mathématiques René Merckhoffer

Cette année, **26 élèves de 4e du collège du Val de Soulevre** ont participé au **concours de mathématiques René Merckhoffer**, un concours académique stimulant qui s'adresse aux élèves de ce niveau. Il valorise la recherche, la rigueur et la qualité de rédaction des raisonnements mathématiques.

Parmi les **331 participations individuelles**, la copie d'**Apolline DELATTRE** a particulièrement retenu l'attention du jury. Son travail s'est distingué par la **clarté de sa démarche**, la **pertinence de ses idées de recherche** et une **présentation soignée**, faisant d'elle l'une des **quatre lauréates** de cette édition.

Félicitations à **Apolline** pour cette belle distinction, ainsi qu'à **tous les élèves ayant relevé le défi**, pour leur engagement et leur goût des mathématiques.



